

Motion « Préparation de rentrée 2011 » déposée au CA du jeudi 10 février 2011

Les représentants des personnels et des parents du Lycée Alexandre Ribot de Saint – Omer ont pris connaissance des prévisions d'effectifs et de la dotation horaire globale prévues pour la rentrée 2011.

Cette dotation est insuffisante alors que le Rectorat prévoit des effectifs en hausse : 1355 élèves pour la rentrée 2011 contre 1282 pour la rentrée précédente, nous observons une diminution des moyens de 52 HP (heure-poste), soit l'équivalent de 3 postes.

Par contre le nombre d'heures supplémentaires est globalement très élevé (196 heures), l'équivalent d'une dizaine de postes. Cela accentue le problème du chômage en France, en imposant des heures supplémentaires à des collègues qui n'en veulent pas ! De plus localement les suppressions de postes mettent de nombreux collègues en situation de services partagés sur plusieurs établissements, parfois distants. Le travail des équipes en est fragilisé, l'investissement rendu difficile.

Plusieurs matières ne pourront fonctionner ainsi :

- En éco-gestion, les collègues doivent effectuer 63,1 HSA (heure supplémentaire année) et un Complément de service de 12,5 heures à Blaise Pascal. Le nombre de professeurs acceptant les HSA (au-delà de l'heure imposée) est insuffisant pour permettre le fonctionnement de la répartition proposée.

Nous demandons la création d'un BMP (bloc de moyen provisoire) de 18 heures.

- En Lettres, les collègues doivent effectuer 22 HSA. Le nombre de professeurs acceptant les HSA (au-delà de l'heure imposée) est insuffisant pour permettre le fonctionnement de la répartition proposée.

Nous demandons le maintien du BMP de 9 heures.

- En Physique-chimie, les collègues doivent effectuer 21,75 HSA. Les professeurs souhaitent que l'un des deux **TZR** (titulaire de zone de remplacement) rattaché au lycée Ribot (actuellement obligé d'assurer des heures dans une autre matière!) **soit affecté sur un BMP de physique chimie de 6 heures au lycée Ribot.**

En Seconde, le Rectorat prévoit des effectifs à 35 élèves dans toutes les classes, ce qui va dégrader leurs conditions de travail.

Cette dégradation sera particulièrement sensible dans les trois classes de « Seconde Projet » dont l'un des critères de fonctionnement est la réduction de l'effectif par classe, afin de permettre le suivi et l'encadrement pédagogique adapté dont ces élèves ont particulièrement besoin (Programme SEPIA).

De plus, dans cette prévision, on observe une sous-évaluation évidente des effectifs de seconde (en baisse par rapport à l'année précédente sans justification démographique) qui permet au Rectorat de passer à 11 classes au lieu des 12,5 classes actuelles.

De même, pour les effectifs de Terminales S et STG, comment expliquer le passage de l'effectif de 120 élèves de 1^{ère}S à 112 en Tale S ?

Aucun redoublement n'a été pris en compte en seconde, en Tale S, et un seul en Tale STG !

Nous demandons donc une seconde supplémentaire, le maintien des « Seconde Projet », et qu'un dédoublement en TS et TSTG soient prévus dès à présent, plutôt qu'en urgence en juin ou juillet, ce qui permet de mieux évaluer les moyens nécessaires dans chaque matière.